

Abstrak

Ahmad Nizamuddin Abdullah. 200103020039. Skripsi. Menghindari Perbuatan Keji Dan Munkar Dalam Ranah Keluarga Menurut Al-Qur'an. Pembimbing (I) Drs. H. Basrian, M. Fil.1 dan Pembimbing (II) M. Adriani Yulizar, M. A. Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora, UIN Antasari Banjarmasin, 2024.

Kata kunci: *keji, Munkar, Keluarga*

Permasalahan keluarga menjadi perhatian banyak pihak, banyak terjadi kasus perceraian, KDRT, kenakalan remaja, pelecehan seksual, pembullying dan penyalahgunaan narkoba semua berawal dari kurangnya peran keluarga dalam membangun karakter.

Skripsi ini bertujuan untuk mengetahui konsep keluarga harmonis menurut Al-Qur'an serta upaya agar menghindari perbuatan keji dan munkar dalam mencapai keluarga yang harmonis, dengan harapan pembaca dapat mempelajari dan memahami serta menerapkan apa yang sudah disampaikan dalam Al-Qur'an, sehingga tercapai keluarga yang Sakinah Mawaddah Warahmah.

Penelitian kepustakaan (*Library Research*) adalah jenis dari penelitian ini. Buku, manuskrip, dan berbagai karya tulis lainnya sangat berperan penting dalam proses penelitian ini. Data yang dipaparkan berdasarkan hasil telaah terhadap Al-Qur'an berbagai tafsir yang diperlukan. Selanjutnya, data dianalisis sehingga terbentuklah data yang berisi jawaban atas rumusan masalah yang telah ditentukan. Adapun metode analisis yang digunakan adalah dengan menggunakan Metode Maudui' (*Thematic Analysis*), yakni semua data yang telah ditemukan akan dihimpun berdasarkan persamaan tema dan konteksnya, kemudian dikaji secara mendalam dengan mempertimbangkan berbagai aspeknya.

Setelah dilakukan penelitian dan menganalisis data yang terkait, bahwa di dalam Al-Qur'an Allah SWT menjelaskan konsep keluarga harmonis yaitu: 1) ketentraman dan kasih sayang. 2) kewajiban antara suami dan istri. 3) doa memohon keturunan yang baik. 4) berbuat baik kepada kedua orang tua. 5) larangan memaksa istri. Al-Qur'an juga memberikan petunjuk yang sangat jelas tentang upaya menghindari perbuatan keji dan munkar dalam mencapai keluarga harmonis: 1) pentingnya memelihara keluarga dari api neraka. 2) perintah untuk memerintahkan anggota keluarga melaksanakan shalat. 3) berbakti kepada orang tua. 4) menjaga fitrah Allah dalam anggota keluarga. 5) memperkuat kerja sama dalam keluarga.